

Velhome, une solution sécurisée pour garer son vélo chez des particuliers

Pour en finir avec la crainte de se faire voler son vélo, Velhome met en relation des cyclistes et des hôtes qui disposent d'un espace de stationnement chez eux.

Temps de lecture : minute

4 janvier 2022

En France, 300 000 vélos sont volés chaque année, selon le ministère de la Transition écologique. Et quel cycliste n'a pas déjà craint de ne plus retrouver son deux roues là où il l'avait garé quelques heures plus tôt ? Pour remédier à ce problème, Octave Kleynjans et Paul Ravet, deux étudiants de l'emlyon business school et passionnés de vélo, ont créé Velhome, une plateforme de mise en relation entre cyclistes et hôtes pour trouver des solutions de stationnement sécurisées entre particuliers pour garer leur bicyclette.

Cette plateforme, accessible gratuitement à tous les internautes, a été lancée en juin 2021 et revendique déjà 400 hôtes inscrits. Elle offre des solutions de stationnement sur le territoire français, mais aussi en Belgique et en Suisse, aussi bien pour les déplacements quotidiens que pour les baroudeurs en cyclotourisme.

Un système d'entraide

Si les jeunes fondateurs de cette initiative comptaient au départ se rémunérer à travers ce projet, ils ont finalement décidé de se consacrer bénévolement à Velhome, " *en proposant un système d'entraide plutôt*

associatif à destination des cyclistes et en parallèle de nos études et de nos emplois ", affirme Paul Ravet. Les hôtes sont néanmoins libres de faire payer ou non leur espace de stationnement mis à disposition.

Parallèlement, les créateurs de ce projet tentent d'enrichir leur offre en développant une carte des vélos volés. " Nous voulons proposer un service fonctionnel pour les cyclistes, en leur offrant des solutions de stationnement sécurisées, mais en leur permettant aussi de déclarer un vol, de localiser les deux roues dérobés et d'intensifier cette entraide au sein de cette communauté ".

Si ce service se présente pour l'instant sous la forme d'un site internet uniquement, Velhome développe sa propre application, qui sera disponible au cours du premier trimestre 2022.



À lire aussi

13 solutions pour vous mettre au vélotaf en toute sécurité

